



# Yeidckol Polevnsky negó aspirar a una candidatura presidencial: “Ni es el momento, ni el tiempo”



Yeidckol Polevnsky tomó de sorpresa a Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**). [El inesperado anuncio](#) como aspirante a la Coordinación de Comités de la Defensa de la Transformación puso en duda su “repentina” intención por sumarse a *las corcholatas* morenistas.

“No sé con qué intención lo haga. No conocía yo que tuviera esa aspiración”, declaró atónito el propio Mario Delgado ante la noticia que se contrapone a [los acuerdos que el Consejo Nacional aprobó](#) desde el pasado 11 de junio rumbo a las **elecciones 2024**.

“La convocatoria dice para defender la soberanía, el proyecto de transformación. Eso es lo que me interesa. (...) No convocaron para candidatos a la presidencia, porque además **ni es el momento, ni el tiempo**”, aseveró la ex dirigente en entrevista con *Infobae México*.

El pasado 14 de junio, la diputada hizo público su deseo por inscribirse a la elección para la Coordinación del Comité de Defensa. Un hecho que desconcertó a la opinión pública ya que la morenista no había “alzado la mano” como las otras *corcholatas* — considerando que éstas sí externaron su deseo en participar como aspirantes presidenciales. Al respecto, Polevnsky aclaró:

“Antes estuvieron hablando de candidaturas presidenciales. **Yo no estaba hablando de candidaturas presidenciales**, yo estoy hablando de poder defender el proyecto de transformación. Eso es lo que a mí me interesa”, e indicó que la razón de solicitar licencia de la Cámara de Diputados es para dar paso a **un trabajo partidista**.